



## Despenalizan el aborto en Aguascalientes

Grupos pro vida se dieron cita a la última sesión solemne de clausura del actual período ordinario en el recinto del Congreso del Estado para manifestarse como cada jueves por su rechazo al aborto. Pero tras enterarse que desde un día anterior la despenalización de la interrupción del embarazo en el Estado ya había sido aprobada tras bambalinas, señalaron con total indignación que “así trabajan los diputados, ya nos dimos cuenta”.

<https://www.hidrocalidodigital.com/despenalizan-el-aborto-en-aguascalientes/>